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ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE DOS MIL CATORCE DEL COMITÉ TÉCNICO 
ESPECIAL EN MATERIA DE ADQUISICIONES Y ARRENDAMIENTO DE BIENES INMUEBLES DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las once horas con dieciséis minutos del treinta y 
uno de octubre de dos mil catorce, se reunieron en el comedor ejecutivo, los integrantes del Comité 
Técnico Especial en Materia do Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Irimuebles del Instituto 
Electoral del Distrito Fecieral (Comité), para llevar a cabo la Tercera Sesión Ordinaria de dos mil 

' 

catorce conforme a lo estipulado en los numerales 7, fracción 1, inciso a), 8 y 9, del Manual de 
Organización y Funcionamiento del Comité (Manual). 

El Secretario Técnico del Comite señaló que se contaba con ia presencia de los siguientes 
funcionarios: 

Lic. Eduardo Guzmán Ortiz 
Secretario Administrativo 

Lic. Delia ~ u a d ' l l u ~ e  Del Toro López Lic. Julio Enrique de la Fuente Rocha 
Directora Ejecutiva de Organización y En representación de la Unidad Técnica de ' S  

Geoestadística Electoral Archivo, Logística y Apoyo a Órganos 
Vocal Desconcentrados, designado mediante oficio 

IEDF/UTALAOD/l112/2014 
Vocal 

Lic. Jesús Armando Pérez G o n ~ a l g  .. . . C.P. José Guadalupe Campos Hernández L \. 
Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Encargado de Despacho de la Contraloría 
Jurídicos General 
Vocal Asesor 

El licenciado Raúl Alejandro Fuentes Cárdenas informó que con oficio SECG-IEDF/2589/14 el 
licenciado Bernardo Valle Monroy invitado del Comité, anunció que no podrá asistir por atender 

l 
otros compromisos. 

Verificado el quórum establecido en el numeral 17, fracción 1, del Manual, se declaró el inicio de la 2 
Tercera Sesión Ordinaria. 
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Se dio lectura al proyecto del Orden del Día, siguiente: 

1. Lista de Asistencia. 

2. Lechira y, en su caso, aprobación del proyecto del Orden del Día. 

3. Presentación del informe de Asuntos dictaminados por el Comité Técnico Especial en 
Materia de Adquisiciones y Arrendamiento de Bienes Inmuebles ael Instituto 
Electoral del Distrito Federal de m a n o  de 2012 a octubre de  2014. 

4. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación de los Proyectos de Actas siguientes: 
Proyectos de Adas ifadas por presentadas en la Tercera Sesión Extraordinaria del 25 
de julio de 2014. 

a) Primera Sesión Ordinaria del 14 y 19 de febrero de  2014. 
b) Primera Sesión Extraordinaria del 13 de m a n o  de 2014. 

c) Segunda Sesión Extraordinaria del 28 de marzo de 2014. 
d) Segunda Sesión Ordinaria del 10 de abril de 2014. 

Nuevos proyectos de Actas. 
e) Tercera Sesión Extraordinaria del 25 de julio de 2014. 

fJ Cuarta Sesión Extraordinaria del 8 de  agosto de 2014. 
- g) Quinta Sesión Extraordinaria del 11 de agosto de 2014. 

5. Asuntos Generales. 

2. Lectura y, en su caso, aprobación del proyecto del Orden del Día. \ '. 
El contador publico José Guadalupe Campos Hernández, informó que entregó al licenciado Raúl 
Alejandro Fuentes Cárdenas observaciones referidas a estos puntos, expresó que no cumple el 
orden del día con lo establecido en el numeral diez y veinticinco del Manual, argumentando que los 
informes de asuntos dictaminados deberán-presentarse dentro de los diez días hábiles siguientes 
del ejercicio correspondiente, comunicó que lo que se está presentando es un informe multianual 
que comprende dede._el_ejercicio dos mil doce hasta octubre de dos mil catorce, por lo que 
consideró que el informe multianual no deber ser parte de la sesión del Comité. 

El licenciado Raúl Alejandro Fuentes Cárdenas, comentó que las observaciones realizadas por la 
Contraloría relativas al numeral diez, en el orden del día solamente falta la lista de asistencia que se 
tomo al inicio de la sesión, informó que se colocará como primer punto en la elaboración del acta, 
expresó que en el Manual no se manifiesta someter a votación el proyecto de orden del día y colocar 
asuntos generales en sesiones ordinarias, sin embargo se realiza, manifestó que respecto a la 
observación de la presentación del seguimiento de acuerdos, que sí se propone bajar este punto por 
su atraso, entonces quedaría nuevamente desfasado y siempre estaría fuera de tiempo, es 
importante que los integrantes tengan la certeza que todos los asuntos están concluidos 
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El licenciado Eduardo Guzmán Ortiz, comunicó que para solventar esta omisión, primeramente 
se regularizaría, aunque no es operativa esta disposición, ya que cumplirla resulta una 
incongruencia, comentó que solo funciona a petición de alguien, propuso que no sea retirado y que 
la Contraloría tome !a observación del incumplimiento pdra qiie en un fiituro se revlse en el Manual 
y no se requieran cosas fuera de la práctica, argumentando que cuando una omisión se hace de 
manera reiterada se tendrá que corregir para que no se vuelva un obstáculo en el funcionamiento. 

c 

El licenciado Jesíns Armando Pérez González, comentó que realizó la misma observación que la 
Contraloría, señaló que en la normatividad aunque existan algunos factores contraproducentes y a 
pesar de estar fuera de tiempo, se tendría que dar cumplimiento indepezrlientemente de que no 
estén los funcionarios que en su momento la acordaron o en su caso colocar un sello de "causo 
baja", indicó que no fue negligencia su presentación, sí no que, tal vez en su momento no fue posible 
presentarse, por los trabajos del Comité y del mismo Instituto, señaló que se deberían preverse los 
mecanismos para su adecuación y a pesar de ser obligatoria se tendrá que zanjar de esta manera 

~ atendiendo las observaciones para solventarlo. 

La licenciada Delia Guadalupe Del Toro López, propuso que el informe de los asuntos 
dictaminados a este Comité fuera por trimestre, para evitar que sea después de dos años, coincidió 
con la sugerencia de colocar la leyenda de "causo baja" a la persona responsable que ya no esté en el 
Instituto, asimismo mencionó que se  diera por recibido el informe, debido a que se debe de 
entregar en algún momento y separarlo como señala la normatividad y en lo subsecuente solicitar a 
los encargados de la Secretaría presentarlo en tiempo y forma. 

El licenciado Julio Enrique de la Fuente Rocha, señaló que hay una omisión en cuento a tiempo, 
propuso ponerlo a consideración aunque sea de manera extemporánea para realizar la 
regularización y dar cuenta de los asuntos dictaminados a este órgano, posteriormente se calificaría 
SU consecuencia. 

El contador público José Guadalupe Campos Hernández, comentó que entonces será una 
decisión del Comité, a su vez indicó que se realizaría una investigación para determinar las causas 
que llevaron al incumplimiento, para ver si existe responsabilidad o sí fuera el caso iniciar un 
procedimiento ... .- . administrativo o una recomendación al Secretario Técnico a efecto de que se cumpla 
cabalmente con lo señalado en el numeral veinticinco del Manual, asimismo señalo que se revisará 
en donde se  obstaculiza para dar salida a estos asuntos. 

El licenciado Eduardo Guzmán Ortiz, propuso realizar la votación correspondiente, para que las 
observaciones de la licenciada Delia Guadalupe Del Toro López, de la Contraloría y el llamado de 
atención formen parte del mismo punto y no del orden del día, preguntó si estaban de acuerdo 
solicitando al secretario tomar la votación correspondiente. 

Al no haber intervenciones, se aprobó por UNANIMIDAD, el proyecto de Orden del Día con las 
observaciones emitidas por parte de la Dirección Ejecutiva de Organización y Geoestadística 
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Electoral; asimismo se aprobó por UNANIMIDAD de los presentes la dispensa de la lectura de los 
documentos previamente distribuidos. 

3. Presentación del informe d e  Asuntos dictaminados por  el  Comité Técnico Especial en 
Materia d e  Adquisiciones y Arrendamiento d e  Bienes Inmuebles del Instituto Electoral del 
Distrito Federal d e  m a n o  d e  2012 a octubre d e  2M4. 

La licenciada Delia-Guadalupe Del Toro Lúpez, reiteró los comentarios que expusó con 
antelación, asimismo informó que entregó un oficio designando al licenciado Héctor Alfredo Robles 
García para representarla ante este Comité, debido a que se  retirará por asistir a la Comisión de 
Participación Ciudadana. 

El licenciado Raúl Alejandro Fuentes Cárdenas, comentó que recibió el oficio 
IEDF/DEOyGE/856/2014 en donde designan al licenciado Héctor Alfredo Robles García como 
representante de la Dirección Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral dado que la 
titular tuvo que'retirarse para atender otros compromisos. 

El contador público José Guadalupe Campos Hernández, expresó que el informe no cumple con 
el contenido del formato CT-02 del Manual, comentó respecto a las observaciones que realizó la 
licenciada Delia Guadalupe Del Toro López, que se haga la separación por los trimestres 
correspondientes apegándose al formato. 

El licenciado Raúl Alejandro Fuentes Cárdenas, informó que la Unidad Técnica de Asuntos 
Jurídicos realizó las mismas observaciones al formato, asimismo manifestó que aunque todos los 
conceptos están contemplados con la información, no se apega al formato establecido en el Manual, 
además comunicó que se  modificaría la forma de su presentación atendiendo las observaciones de 
la Dirección Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral con respecto a separar los 
períodos de los informes y de la Contraloría en cuanto al desfase de su presentación. 

E! licenciado ~ d u & d o  ~ u z m a n  0&z, comentó 'estar d e  a 
ue se  harán las correcciones en base a las observaciones presentadas, expresó que se  realizará una 

. . ntual ya que se han tenido problemas históricamenteen su aplicación, indicando que se 
daban por presentados los informes referidos. 

4. Análisis, discusión y, en  s u  caso, aprobación d e  los Proyectos de  Actas siguientes: 

Proyectos de  Actas dadas por  presentadas en  la Tercera Sesión Extraordinaria del 25 d e  julio 
d e  2014. 

a) primera Sesión Ordinaria del 14 y 19 d e  febrero de  2014. 

b) Primera Sesión Extraordinaria del 13 de  marzo d e  2014. 

c) Segunda Sesión Extraordinaria del 28 d e  m a n o  d e  2014. 

d) Segunda Sesión Ordinaria del 10 d e  abril d e  2014. 
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1 Nuevos proyectos de Actas. 

e) Tercera Sesión Extraordinaria del 25 de julio de 2014. 

f )  Cuarta Sesión Extraordinaria del 8 de agosto de2014. 

g) Quinta Sesión Extraordinaria del 11 de agosto de 2014. 

E! licenciado Raúl Alejandro Fuentes Cárdenas, comunicó que s e  -recibieron observaciones de 
forma y fundamentación por escrito dr los proyectos fle acias tanto de la Contraloría;como de la- 
Unidad Técnica d e  Asuntos Jurídicos los cuales se  plasmaron en ellas pero no en su totalidad, ya que 
faltan algunos por impactar. 

El licenciado Héctor Alfredo Robles García; informó q"e presentará observaciones d e  forma 
referente a las actas d e  la Primera Sesión Ordinaria, Tercera Sesión Extraordinaria y Cuarta Sesión 
Extraordinaria del 2014. 

Al no haber más intervenciones los integrantes del Comité aprobaron por UNANIMIDAD los 
proyectos de actas, con las observaciones d e  la Contraloría General, d e  la Unidad Técnica d e  Asuntos 
Jurídicos y del representante d e  la Dirección Ejecutiva d e  Organización y Geoestadística Electoral. 

El licenciado Eduardo Guzmán Ortiz informó que s e  anexarán en los documentos de esta sesión 
las solicitudes de modificación y se  informarán cuales fueron impactadas. 

5. Asuntos Generales. 

El licenciado Eduardo Guzmán Ortiz. solicitó al secretario someter a consideración de los 
integrantes este punto, sin que hubiera intervenciones por parte de éstos. 

l Agotados los puntos del Orden del Día y al no  haber asuntos por discutir, siendo las once horas con 

Firmando al margen y al calce los integrantes del Comité. 

Lic. Eduardo Guzmán Ortiz 
Secretario Administrativo 
Presidente 

INTEGRANTES 
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oro López 
Directora Ejecutiva de a a n i z a c i ó n  y 

. C-eoestadística:Elt)cto~al . . - : 

Vocal 
Inició 

CAUSO BAJA 

Lic. Jesús Armando Pérez González 
Titular de la Unidad Técnica de Asuntos 
Jurídicos 
Vocal 

CAUSO BAJA 

En representación de la Dirección Ejecutiva de 
,- Organización y Geoestadística Electoral, 

designado mediante oficio 1: 3: 

IEDF/DEOyGE/856/2014 
Vocal 

$represek&ción de la Unidad Técnica de 
Archivo, Logística y Apoyo a Órganos 
Desconcentrados. / 
Vocal 

C.P. José Guadalupe Campos Hernández 
Encargado de Despacho de la Contraloría General 
Asesor 


	



